

## Wichtiger Heimsieg gegen AN Thal

DJK-Kegler behaupten Tabellenführung in der Landesliga

Eichstätt (rbm) Im vorletzten Heimspiel der Landesliga-Saison 2018/19 empfangen die Kegler der DJK Eichstätt die Gäste von AN Thal und gewannen ein bis zum Schluss spannendes Duell mit 5:3 Mannschaftspunkte bei 3327:3309 Holz. Aufgrund der Verletzungsmissserie traten im Startpaar Kapitän Andreas Niefnecker und der aus der Zweiten einspringende Steve Müller gegen Stefan Mazeth und Dominik Stoll an. Niefnecker begann sehr stark, hatte seinen Widersacher jederzeit im Griff und gewann klar und deutlich mit 3:1 Satzpunkten mit herausragenden 587:538 Holz. Müller hatte zu Beginn mit der Nervosität zu kämpfen, hielt in Folge gut mit. Er musste sich zwar mit 0:4 SP bei 521:559 geschlagen geben, hielt aber die Miesen in Grenzen. Im Mittelpaar kam es zum Kräfteressen zwischen Jürgen Frey gegen Thomas Lehner und Christian Buchner gegen Norbert Kandler. Frey hat derzeit seine Mühen an die Form der Hinrunde anzuknüpfen, lieferte sich nichts desto trotz ein spannendes Duell, welches er im letzten Durchgang mit 2:2 SP bei mageren 526:541 verlor. Auf den Nebenbahnen kam Buchner schwer in Schwung und verlor DG eins. In Folge steigerte er sich enorm, gewann alle weiteren Sätze (3:1) und holt mit guten 565:556 ein paar Gute für seine Farben. Bei ausgeglichenen 2:2 Mannschaftspunkten bei minimalen 5 Holz Vorsprung betraten Stefan Spiegel und Benjamin Heigl im Schlussdrittel gegen Florian König und Florian Ferigutti die Bahnen. Beide lieferten sich bis zu den letzten Schüben packende Duelle, welche an Spannung nicht zu übertreffen waren. Heigl hielt stets mit seinem Kontrahenten gut mit, musste sich jedoch in jedem Satz knapp geschlagen geben und verlor sein Spiel mit 0:4 SP bei nicht zufriedenstellenden 531:571. Auf den Nebenbahnen wurde Spiegel immer mehr zum Matchwinner auf Eichstätter Seite. Nach sehr guten Anfangsdurchgängen glänzte er vor allem im Schlussabschnitt mit hervorragenden 163 Holz und sicherte dadurch mit 3:1 SP beim überragenden Tagesbestwert von 597:544 Holz seinen Mannschaftspunkt und brachte die sehr knappe und extrem wichtige Führung über die Ziel-

linie, welche durch die zahlreichen Fans laut und viel umjubelt gefeiert wurde. Mit diesem wichtigen Sieg behaupten die Domstädter drei Spieltag vor Saisonende weiter die Tabellenführung in der Landesliga Süd vor MBB Augsburg, die es nach einem spiefreien Wochenende in Steppach zu verteidigen gilt.



Jürgen Frey kann derzeit nicht an die guten Leistungen aus der Hinrunde anknüpfen und musste sich mit 2:2 Satzpunkten bei für ihn nicht zufriedenstellenden 526:541 Holz geschlagen geben.